

Pressemitteilung

Penzberg, 7.6.2022

Persönlicher Wissensaustausch endlich wieder in Präsenz

7. Oberland Fußsymposium lockte rund 40 Teilnehmer ins Klinikum Penzberg

Penzberg – Nach zweijähriger "Corona-Pause" fand kürzlich unter dem Patronat der Gesellschaft für Fuß- und Sprunggelenkchirurgie das nunmehr 7. Oberland Fußsymposium am Klinikum Penzberg statt. "Das Symposium lebt ja vom persönlichen Wissensaustausch, deshalb habe ich mich sehr gefreut, dass es wieder als Präsenzveranstaltung möglich war", so Organisator Dr. Guido Köhne, Fußspezialist vom Orthopädiezentrum Isartal und Operateur am Klinikum Penzberg. Köhnes Einladung waren neun Vortragende aus Deutschland und Österreich gefolgt - er selbst referierte zum Thema "Therapie des Hallux valgus bei Metatarsus adductus" (Fehlstellungen der Zehen) – und informierten die rund 40 Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus den Fachgebieten Orthopädie, Chirurgie, Allgemeinmedizin und Innere Medizin sowie Orthopädietechniker und Podologen über ihre Erfahrungen und gaben Tipps hinsichtlich Diagnostik und Therapie bei verschiedenen Fuß-und Sprunggelenkserrankungen.



Ein Unternehmen der Starnberger Kliniken GmbH

Am Schloßbichl 7 82377 Penzberg T +49 8856 910-0 F +49 8856 910-123 www.klinikum-penzberg.de

Geschäftsführung

Dr. Thomas Weiler

Pressereferent

Stefan Berger Unternehmenskommunikation T +49 8151 18-1404 F +49 8151 18-2212 s.berger@starnberger-kliniken.de

Gesellschaft Krankenhaus Penzberg GmbH Amtsgericht München HR-B 195296



BU: (v.l.) Veranstalter Dr. Guido Köhne sowie Dr. Anke Röser, Dr. Angela Simon, Dr. Matthias Walcher, Dr. Hans-Peter Abt, Dr. Manfred Eppel, Dr. Christoph Wilde und Dr. Thorsten Randt referierten vor rund 40 Teilnehmern beim 7. Oberland Fußsymposium am Klinikum Penzberg.

Die Holding Starnberger Kliniken GmbH vereint die Unternehmenstöchter Klinikum Starnberg, Klinikum Penzberg, Klinikum Seefeld, Klinik Herrsching | Schindlbeck und die Klinik für Frauenheilkunde und Geburtshilfe Außenstelle Wolfratshausen unter einem Dach. Geschäftsführer der Holding ist Dr. Thomas Weiler, Alleingesellschafter der Landkreis Starnberg. Ebenfalls zusammengeführt unter der Dachmarke "Starnberger Kliniken" sind die Residence, die Berufsfachschule für Pflege und die Gesundheitsakademie.